

Contraloría reactiva construcción de proyectos en Veraguas



13 de julio de 2018



El equipo de Ingeniería de la Contraloría General de la República realizó una inspección al Instituto Profesional y Técnico de Veraguas para corroborar la reactivación de los trabajos de culminación de esta obra.

Además, el equipo de la Contraloría visitó el proyecto de la planta de tratamiento de aguas residuales del "Sistema de Alcantarillado de la ciudad de Santiago", con avance de obra de 22%.

También se inspeccionó la construcción del campo deportivo de Atalaya y los trabajos de reactivación en la Policlínica de la Caja de Seguro Social de Aguadulce.



Construcción de pabellón en Escuela Primaria de El Pedregoso



24 de julio de 2018



Los trabajos de construcción del nuevo pabellón principal de la Escuela Primaria del corregimiento de El Pedregoso, en el distrito de Las Tablas, fueron inspeccionados por el contralor general, Federico Humbert y su equipo de ingenieros.

Posteriormente se hizo un recorrido para ver los trabajos que realizan para la construcción del tanque de agua potable.



- Participación Ciudadana -

Consejo Provincial de Los Santos evalúa avance de descentralización



24 de julio de 2018



El Consejo Provincial de Los Santos brindó cortesía de sala al contralor general, Federico Humbert y a su equipo de trabajo para conversar sobre los avances de los procesos de la descentralización de los gobiernos locales y municipales de esta provincia.

Humbert destacó que “el mensaje es que se concentren en las obras que ya han iniciado para que las mismas lleguen a feliz término”.



- Participación Ciudadana -

Inspección a futura sede de la Contraloría en Los Santos



24 de julio de 2018



El contralor general, Federico Humbert y su equipo de ingeniería realizaron una inspección a los trabajos de construcción de la futura sede de la Contraloría, ubicada en Las Tablas, provincia de Los Santos, cuyos trabajos presentan un importante avance.



- Participación Ciudadana -

Inspección a construcción de Centro Integral Educativo y Cultural de Chitré



24 de julio de 2018



Una inspección a las obras de construcción del Centro Integral Educativo y Cultural del distrito de Chitré, realizó el contralor general, Federico Humbert, durante una gira de trabajo por la región de Azuero.



Contralor coloca primera piedra para nueva sede de Contraloría en Veraguas



24 de julio de 2018



El contralor general, Federico Humbert, entregó la orden de proceder y colocó la primera piedra para la construcción del nuevo edificio sede de la Contraloría en la provincia de Veraguas, el cual tendrá un costo de 4 millones 449 mil 520 balboas.

La ceremonia contó con la presentación de tamborito a cargo del grupo “Sueños de Veraguas”, y la interpretación de la décima “Un grupo hecho realidad”, ambos a cargo de personal de colaboradores de la Regional de la Contraloría.



- Participación Ciudadana -

Reunión con gobernadores



24 de julio de 2018



Durante una gira por la región de Azuero el contralor general, Federico Humbert, participó como invitado en una reunión con gobernadores de todo el país con el fin de revisar el trabajo coordinado que se adelanta entre las autoridades y la Contraloría sobre los distintos proyectos de interés social que se realizan en las comunidades de este sector.



Toma posesión del Concejo Municipal de Colón



25 de julio de 2018



El contralor general, Federico Humbert, participó como invitado en la toma de posesión de la nueva Junta Directiva del Concejo Municipal de Colón, la cual fue presidida por representante del corregimiento de Barrio Norte, Jairo Salazar.



- Participación Ciudadana -

Inspección a proyecto Renovación Urbana de Colón



25 de julio de 2018



El contralor general, Federico Humbert y su equipo de ingeniería realizaron una inspección al proyecto habitacional Renovación Urbana de Colón, y recorrieron varias calles para constatar el avance de los trabajos y el estado de las mismas. “El atraso en reparación de calles es tan grande como la incomodidad. La empresa debe escuchar reclamos y apresurar el paso”, destacó el Contralor.



- Participación Ciudadana -

Avance en remodelación del edificio de la Gobernación de Colón



25 de julio de 2018



Durante una gira de trabajo por la provincia de Colón el contralor general, Federico Humbert, inspeccionó las obras de restauración del edificio de la Gobernación.



- Participación Ciudadana -

Visita a la Sede Regional de la Contraloría en Colón



27 de julio de 2018



El contralor general, Federico Humbert, realizó una visita a las oficinas de la Sede Regional de la Contraloría en la provincia de Colón.

